

Política de Privacidad

Aplicación “Atepharma Red”

La aplicación “Atepharma Red” (en adelante la “Aplicación”) propiedad de AFP Pharmaceutical Development, SLU (en adelante “AFP”) es una aplicación de uso exclusivamente profesional a emplear por AFP como central franquiciadora, los franquiciados y los centros asociados (el “Personal Autorizado”) en la que se tratarán exclusivamente datos estadísticos y anónimos para la mejora del modelo de servicio y para el control de la calidad.

Recogida y tratamiento de datos de carácter personal

Los datos de carácter personal son los que pueden ser utilizados para identificar a una persona o ponerse en contacto con ella.

AFP puede solicitar datos personales del Personal Autorizado, en cuanto usuarios al acceder a la Aplicación y para el exclusivo fin de identificación en la misma, desde una perspectiva profesional.

¿Qué datos de carácter personal se pueden recopilar?

- Al crear un ID o descargar una actualización de software, se recopilan diferentes datos, como nombre, dirección postal, número de teléfono, dirección de correo electrónico o los datos de la tarjeta de crédito.
- Al aceptar el presente tratamiento y en cuanto pudiera no estar autorizado ya por los respectivos contratos de franquicia o colaboración con el Personal Autorizado, estos aceptan la vinculación de sus datos personales a los resultados estadísticos de su trabajo.

Propósito del tratamiento de datos de carácter personal

El exclusivo profesional arriba reseñado: la mejora del modelo de servicio y para el control de la calidad de la Red Atepharma y el instrumental al anterior de facilitar el uso y actualización de la Aplicación.

Recopilación y tratamiento de datos de carácter no personal

AFP también recopilará datos de un modo que, por sí mismos, no puedan ser asociados directamente a una persona determinada. Estos datos de carácter no personal se pueden recopilar, tratar, transferir y publicar con cualquier intención. Se trata de datos puramente estadísticos sobre la actividad profesional que la Red Atepharma realiza en los centros sociosasistenciales en los que colabora.

Divulgación a terceros

Ocasionalmente AFP puede facilitar determinados datos de carácter personal a socios estratégicos que trabajen con nosotros para proveer productos y servicios o nos ayudan en las actividades como central franquiciadora. No se compartirán los datos con ningún tercero para sus propios fines de marketing.

Proveedores de servicios

AFP compartirá datos de carácter personal con empresas que se ocupan, entre otras actividades, de prestar servicios de tratamiento de datos o controlar la calidad.

Otros terceros

Es posible que AFP divulgue datos de carácter personal por mandato legal, en el marco de un proceso judicial o por petición de una autoridad pública, tanto dentro como fuera de su país de residencia. Igualmente se puede publicar información personal si es necesaria o conveniente por motivos de seguridad nacional, para acatar la legislación vigente o por otras razones relevantes de orden público.

Protección de datos de carácter personal

AFP garantizará la protección de los datos personales mediante cifrado durante el tránsito y, los alojados en instalaciones, con medidas de seguridad físicas.

Integridad y conservación de datos de carácter personal

AFP garantizará la exactitud y la calidad de los datos personales, se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir los fines para los que fueron recabados, salvo que la ley exija conservarlos durante más tiempo.

Acceso a los datos de carácter personal

Respecto a los datos de carácter personal que conservamos, AFP le ofrece acceso a ellos para cualquier fin, incluyendo las solicitudes de rectificación en caso de que sean incorrectos o de eliminación en caso de no estar obligados a conservarlos por imperativo legal o por razones legítimas de negocio. Nos reservamos el derecho a no tramitar aquellas solicitudes que sean improcedentes o vejatorias, que pongan en riesgo la privacidad de terceros, que resulten inviables o para las que la legislación local no exija derecho de acceso. Las solicitudes de acceso, rectificación o eliminación podrán enviarse a nuestra dirección “Afp Pharmaceutical Development, S.L. | c/ Sagasta, 30. 2º Centro, 28004, Madrid” o en la cuenta de correo electrónico info@atepharma.com.

Servicios de localización

Para prestar servicios de localización AFP podrá reunir, utilizar y compartir datos exactos sobre ubicaciones, incluyendo la situación geográfica en tiempo real de su ordenador o de su dispositivo. Salvo que nos den su consentimiento, estos datos de localización se recogen de manera anónima de forma que no pueden utilizarse para identificarlo personalmente, y son usados para suministrar y mejorar sus productos y servicios de localización.

Páginas web y servicios de terceros

Las aplicaciones pueden contener enlaces a páginas web, productos y servicios de terceros. También pueden utilizar u ofrecer productos o servicios de terceros. La recogida de datos por parte de terceros, introduciendo de datos sobre ubicaciones geográficas o datos de contacto, se guiará por sus respectivas políticas de privacidad. Le recomendamos consultar las políticas de privacidad de esos terceros.